
 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL SYNDICAL DU 28 mai 2018 

 
Membres Présents : Mesdames  DUPONT  MAZENS GALATOLA  SAUVIGNET 

Messieurs  AMORIN CORAUX  COQ  GODARD 

GOFFAUX D. GOFFAUX Ph. LEMOINE MATHIOLON 

 ROMANTEAU SOUVETON 

Membres Absents : Mesdames BARBAT  LAURENTIN 

 Messieurs MORFOISSE POUYER 

Début de séance 20h30 – fin de séance 22h00 

 

 

 
 

Espaces verts 
Les haies de l'allée de Normandie ont été remisent à niveau en hauteur et en largeur. 

Conformément au vote du Conseil Syndical du 19/03/2018. 

 

Travaux votés en AG 
- Les 7 portes d'entrées des sous-sols devraient être changées à la rentrée 2018, en même 

temps que les portes d'entrée d'immeuble. 

- 21/23 Berry : les boîtes aux lettres ont été changées le 28 mai 2018. 

 

Fibre optique 

La fibre optique commence à être installée dans les appartements de l'allée de Normandie. 

 

Façade du 25 Berry 
Le pan du mur est en cours de réfection, le granito de couleur sera mis début juin 2018. 

 

Incivilités 
L'incendie d'un appartement dans l'immeuble de la SEMIV souligne le problème des 

voitures mal garées. 

 

Terrasses 
Au 28/05/2018, La société ITEC nettoie les terrasses. 

   

Site du conseil syndical : http://residence-leclerc.org/ 

Site d’Atrium : www.atrium-gestion.fr (Identifiant et mot de passe sur la facture des charges) 

 

Le 28 mai 2018,   la présidente A. Sauvignet,  

  le secrétaire  P. Coraux 

http://residence-leclerc.org/
http://www.atrium-gestion.fr/

